

子どもと共に

1学期が終了しました

一学期 終業式

島内外から新入生を迎え、新生中島中としてスタートして3か月あまり、一学期も無事に終業式を迎えることができました。これも保護者の方々や地域の皆様のおかげです。いつも生徒たちを見守っていただきありがとうございます。

今学期は、修学旅行や集団宿泊研修、小中合同運動会など多くの学校行事を予定通り行うことができました。多くの行事を通して、生徒たちは大きく成長し、覇気ある中島中学校になってきました。

二学期も変わらずご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

初めての連続 だった一学期

一年 河端 桃希

私は、松山から中島中に入學する一期生ということもあり不安でいっぱいでした。自分に自信が持てず、毎日とても緊張して、積極的に友達に話しかけることができませんでした。

そんな自分を変えることができたのは大洲での集団宿泊研修です。私は退所式で代表あいさつをしました。人前に立つのが苦手だった私は代表あいさつをする

のは初めてで、とても心配でした。でも自分なりにしっかりとあいさつをする

発行人
中島中学校
校長 神野泰二
松山市長師 817
997-0204

のが初めてで、とても心配でした。でも自分なりにしっかりとあいさつをする

五月には、小中合同運動会がありました。ソーラン節や応援合戦は、覚えることが多くて、とても大変でした。でも先輩方が優しく教えてくださったので、一杯頑張ることができました。三週間、自分に負けずやり切ることができ、本番では成長した姿を見せることができてよ

かったです。来年は、二年生として後輩を引っ張っていきたいです。学習面では、積極的に授業に参加することを目標にしました。小学生の時は、勉強が苦手で、挙手をすることができませんでした。でも勇気を出して挙手をし、少しずつ積極的に参加できるようになりました。期末テストでは、計画的に学習し、九教科中六教科で目標点を超えることができました。

明日からは夏休みです。次のテストに向けて、学習を頑張りたいです。特に、苦手な英語に力を入れて、単語練習と音読を毎日継続したいです。また、体験入寮もあります。参加

する小学生に、中島の魅力を知ってもらうために、優しく丁寧に接したいと思います。私が中島に来てよかったと感じていることを伝えられるように精一杯頑張ります。



これまでの感謝と これからの決意

二年 上田 華音

私が一学期に頑張ったことは、運動会です。副応援団長となり、不安もありましたが、春休みから先輩方と一緒に応援合戦の振り付けを考えました。練習が始まってからは、後輩たちに細かいところまで丁寧に教えることができました。本番では、練習の成果を発揮し、最高の応援合戦となりました。最後まであきらめずに努力することの大切さを学びました。

私は、二学期から松山の中学校へ転校します。

先輩方。勉強や学校行事などで、たくさん助けていただきました。ありがとうございます。

先輩方。勉強や学校行事などで、たくさん助けていただきました。ありがとうございます。

ございました。

先輩の皆さん。運動会でがんばっている姿がかつこよかったです。これからも頑張ってください。ありがとうございます。

先生方。優しく楽しく接してください。だから、毎日が心強かったです。ありがとうございます。もうございました。

二年生のみんな。ずっと一緒に支え合えたから、今の私があります。ありがとうございます。

私はこれから、中島で学んだことを生かして、新しい場所で、友だちづくりや勉強や部活動を頑張ります。皆さんも中島で頑張ってください。今まで本当にありがとうございました。



一学期の振り返りと夏休みの抱負

三年 山本 恭児
長かった一学期も終わり明日から夏休みです。

私が、一学期に意欲的に取り組んだ活動は二つあります。

一つ目は、運動会です。今年の運動会は初めての五月開催で、新学期が始まる前の春休みから準備をする必要がありました。入学して間もない一年生とコミュニケーションをとるながらの練習は、戸惑いがありました。楽しくもありました。本番では、ブロック全体の息がぴったりと合った応援を披露することができ、間違いなく小、中学校生活のなかで一番の

運動会になったと思います。

二つ目は、生徒会活動です。今年度、初めての生徒会役員となり、始めはとても不安な気持ちがありました。なぜなら、私は、もともと人前で話をするのがとても苦手ですが、生徒会役員となるとおのずと人前で話をする機会が増えるからです。ですが、実際に集会で司会などを行っていくうちに少しずつ人前で話すことに慣れることができました。このことから、少しずつ成功体験を積み重ねていくことの大切さを学びました。

さて、明日からは夏休みです。私が夏休みに気を付けたいことはメリハリをつけて行動することで、勉強をするときは勉強する、遊ぶときは遊ぶ、といったメリハリをつけて行動することが、限られた時間を効率良く使うことにつながると思います。また、長期の休みの間に体力が落ちないように運動も頑張りたいです。海で泳いだり走ったりして運動を楽しみたい。体力をつけて体調不良にならないように気を付けます。

おそろくあつという間に終わってしまうであろう夏休みを少しでも充実したものにできるように頑張ります。

